

Con Cospedal, 4.111 vecinos menos y 692 parados más en Guadalajara

En junio de 2011, la provincia tenía 20.594 desempleados frente a los 21.286 que se registraron en diciembre de 2014

Dos datos oficiales del Gobierno de España echan por tierra la propaganda del PP sobre creación de empleo en Guadalajara: el Ministerio de Empleo dice que en la provincia hay 21.286 parados al cierre de 2014, que son

692 desempleados más que los 20.594 que se contabilizaban en junio de 2011, cuando Cospedal empezó a gobernar. Por otro lado, el INE dice que Guadalajara ha perdido 4.111 habitantes solo en los dos últimos años.

Es decir, desde que Cospedal ganó las elecciones con su campaña del "¿Buscas empleo? Vota PP", el paro ha crecido en Guadalajara un 3,3%, pese a que miles de vecinos se han ido de nuestra provincia. Además, en los tres años y medio de Gobierno de Cospedal el número de afiliados a la Seguridad Social ha bajado en Guadalajara en 3.377 personas: había 81.951 en junio de 2011 y 78.574 en diciembre de 2014, lo que supone un descenso del 4,1%.

Los datos del Ministerio de Empleo indican también que la precariedad

introducida por la reforma laboral del PP es mayor en Guadalajara que en el conjunto de España. De los contratos laborales firmados en todo el país en diciembre de 2014, solo el 7% fueron indefinidos y el 93% temporales. En Guadalajara se firmaron un total de 8.459 contratos en diciembre y, de ellos, menos de un 5% (410) fueron indefinidos, mientras que los 8.049 restantes (el 95,16%) fueron temporales.

Otro aspecto dramático de las estadísticas de desempleo en Guadalajara es la creciente cantidad de personas

paradas sin ningún tipo de cobertura económica: de los 21.286 parados registrados en la provincia, casi la mitad (9.649 personas) no reciben ninguna prestación, subsidio o ayuda.

Con estas cifras, y sabiendo que a muchas personas paradas salen de las estadísticas de desempleo cuando acceden a cursos de formación no remunerados o con contratos de una hora a la semana y salarios de miseria, los dirigentes del PP insisten en su propaganda de "recuperación del empleo en Guadalajara".

Cospedal ha despedido a 1.450 docentes y trabajadores sanitarios en Guadalajara

En sus tres primeros años de Gobierno, entre junio de 2011 y junio de 2014, Cospedal había despedido a 1.448 trabajadores de la educación y la sanidad públicas en Guadalajara. El dato lo ha dado a conocer el Ministerio de Hacienda, en su Boletín Estadístico de Personal al Servicio de las Administraciones Públicas.

Estos 1.448 profesionales de la educación y la sanidad públicas de Guadalajara enviados al paro por decisión directa de Cospedal representan el 83% del total de trabajadores públicos despedidos por el Gobierno regional, una cifra que asciende a 1.740 personas en todos los organismos.

Es decir, de cada 10 trabajadores públicos que el Gobierno de Cospedal ha puesto en la calle en la provincia de Guadalajara, ocho eran personal educativo o sanitario. Cospedal no ha tenido el menor miramiento en despedir trabajadores públicos, pero cebándose especialmente en los que prestan servicios públicos esenciales como son la educación y la sanidad.

Estos datos sitúan a Guadalajara como la provincia de la región donde, porcentualmente, Cospedal ha despedido a más profesionales de la educación pública y la segunda en la que ha despedido a más profesionales sanitarios.

Todos estos despidos han tenido una incidencia directa en la educación y la sanidad de Guadalajara: en nuestra provincia se han cerrado 12 colegios públicos desde que gobierna Cospedal, uno de ellos en la capital y el resto en zonas rurales; el hospital de Guadalajara es el que tuvo más camas cerradas de toda la región el pasado verano; Guadalajara es también la provincia donde Cospedal ha hecho los recortes más fuertes en becas de comedores escolares, rutas escolares y adquisición de libros de texto.

Cospedal, que prometió que la sanidad y la educación públicas eran las líneas rojas que no iba a tocar, presume ahora de haber reducido el presupuesto de educación un 30% en esta legislatura, con un recorte de 2.500 millones de euros respecto a lo que invertía el Gobierno regional anterior.



En la imagen, García-Page (centro), acompañado por el alcalde de Valdenuño Fernández, Jesús Pereda, y la botarga de la localidad.

García-Page: "Los ciudadanos reclaman un cambio"

El secretario regional del PSOE y candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, compartió con los vecinos de la localidad de Valdenuño Fernández la fiesta del Santo Niño, que abre el calendario de fiestas tradicionales de Guadalajara. Antes, García-Page había afirmado que los ciudadanos "están reclamando ya un cambio de Gobierno para recuperar la educación, la sanidad y los servicios sociales que tenía Castilla-La Mancha antes de Cospedal". El candidato a presidir la Junta afirmó también que a Cospedal se la puede ayudar de dos maneras: "Votándola, o no votando al PSOE, la única alternativa viable (para que deje de ser presidenta), que es como darle medio voto al PP".

laCalle
Tu información de Guadalajara
Contacta en redaccion@lacalle.info

¿QUIERES ANUNCIARTE?
¿CON NOSOTROS?

Tirada de **65.000** ejemplares
la mayor difusión del Corredor del Henares



Cabanillas, Marchamalo, Villanueva
Yeves, Alovera, Azuqueca
Guadalajara